
1A PHYSICAL DESCRIPTION

 gure silhoue  e
skinny < thin < slim très maigre < mince < svelte
of average built de corpulence moyenne
well-built bien bâ  (e)
muscular musclé(e)
plump < overweight rond(e) < en surpoids
of medium / average height de taille moyenne
tall  short / small grand(e)  pe  t(e)

long oval face long visage ovale
round face visage rond
square face visage carré
triangular face visage triangulaire

almond-shaped eyes yeux en amande
eyebrows – eyelashes sourcils – cils
beauty spot grain de beauté 
freckles taches de rousseur
cheek – cheekbones joue – pomme  es
dimples fosse  es
wrinkles rides
crooked  turned-up nose nez crochu  retroussé
moustache moustache
chin menton
beard barbe

forehead front
bald chauve
short hair  long hair cheveux courts  cheveux longs
shoulder-length hair cheveux mi-longs
straight hair  frizzy hair cheveux lisses  cheveux crépus
curly hair  cheveux bouclés
wavy hair cheveux ondulés

Her long curly red hair Ses longs cheveux roux bouclés 
is fascina  ng. sont fascinants.
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TOP CHRONO 
C’est l’interro !

…… pts

1. Donnez le contraire des mots suivants (5 pts)  2 min

a. crooked 

b. plump 

c. tall 

d. frizzy 

e. a lot of hair 

2. Complétez avec le mot juste (12 pts)   5 min

a. My hair  too long.

b. Irish people o  en have red  and .

c. Marylin Monroe had a  on her le    and very long 

.

d. Old people usually get  on their foreheads.

e. Shakespeare had a  and a .

f. She has a very pleasant , so she can win the  rst beauty prize.

g. When babies smiles you can see their pre  y .

h. You should go on a diet if you are .



1A’ LOOKS AND APPEARANCES

a  rac  ve séduisant(e)
beau  ful beau, belle
cute mignon(e)
elegant / smart / stylish élégant(e), chic
good-looking beau, belle
gorgeous superbe, splendide
handsome beau
nice-looking beau, belle
pre  y joli(e)
sun-tanned bronzé(e)

dirty sale
odd-looking à l’air bizarre
plain banal, simple
ordinary ordinaire, quelconque
shabby miteux, pauvre
slovenly négligé(e)
tacky vulgaire
ugly laid(e), moche
una  rac  ve peu a   rant(e)

look  t avoir l’air en forme
look friendly avoir l’air gen  l, sympathique
look funny avoir l’air tout drôle, bizarre
look good avoir l’air bien, avoir bonne mine
look happy avoir l’air heureux
look in good shape avoir l’air en pleine forme
look like one’s parents ressembler à ses parents

look dreadful ne pas avoir l’air bien du tout
look exhausted avoir l’air épuisé(e)
look ill avoir l’air malade
look  red avoir l’air fa  gué(e)

“Never judge a book by its cover.” « Il ne faut pas se  er aux apparences. »
Appearances can be decep  ve. Les apparences peuvent être trompeuses.
She looked very nice in that dress. Ce  e robe lui allait très bien.
When you look good, you feel good. Quand on a  ère allure on se sent bien.
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TOP CHRONO 
C’est l’interro !

…… pts

1. Retrouvez les mots cachés (5 pts)  3 min

a. e-o-o-u-g-g-r-s. 

b. e-o-y-l-l-n-s-v. 

c. a-e-e-u-d-h-t-s-x. 

d. a-a-e-i-c-r-t-t-t-v. 

e. a-a-a-e-e-c-n-p-p-r-s. 

2. Complétez avec le mot juste (5 pts)   3 min

a. Poor guy, he looks so 

b. Peter O’Toole was very  in Lawrence of Arabia.

c. You really need a holiday, you look 

d. Appearances can be 

e. She thought she was  and needed plas  c surgery.

3. Traduisez les phrases suivantes (4 pts)  8 min

a. Ce  e nouvelle coupe de cheveux te va très bien.

b. Mar  n ressemble de plus en plus à son père.

c. Regarde ce bébé. Il est si mignon !

d. Ce type à l’air bizarre me fait peur.



1B
PRONOMS PERSONNELS SUJETS, 

COMPLÉMENTS ET RÉFLÉCHIS 

Je révise

Un pronom personnel remplace un nom propre ou un nom commun.

 Le pronom personnel sujet indique qui fait l’ac  on décrite par le verbe :

SINGULIER PLURIEL

I we

you you

he – she – it they

ex. Are you  red?
Es-tu fa  gué (e) ?

ex. No, I am not.
Non, je ne le suis pas.

ex. Do you drink tea?
Buvez-vous du thé ? 

ex. Yes, we do.
Oui, nous en buvons.

ex. We like Ann a lot, she is so funny!
Nous aimons beaucoup Ann, elle est si drôle !

 Le pronom personnel complément indique vers qui se des  ne l’ac  on :

SINGULIER PLURIEL

me us

you you

him - her - it them

ex. Give me that key at once!
Donne-moi ce  e clef tout de suite !

ex. Henry will tell us about it.
Henry nous en parlera.

 Le pronom personnel ré  échi a fonc  on de complément de la personne sujet 
faisant l’ac  on décrite par le verbe :

SINGULIER PLURIEL

myself ourselves

yourself yourselves

himself - herself - itself themselves

ex. He has just cut himself.
Il vient juste de se couper.

ex. We made ourselves comfortable.
Nous nous sommes installés confortablement.
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TOP CHRONO 
C’est l’interro !

…… pts

1. Remplacez les éléments soulignés par un pronom sujet (5 pts)  2 min

a. Tracy and Malcolm want to discover New Zealand. 

b. Can Dorothy join us? 

c. The cat jumped on the sofa. 

d. My sister and I aren’t really interested in the project. 

e. That diamond ring isn’t very expensive. 

2. Traduisez les phrases suivantes (5 pts)   8 min

a. Eileen me téléphone très souvent. Elle est si a  en  onnée !

b. Les inviterez-vous à nous rejoindre ?

c. Narcisse passait son temps à s’admirer.

d. Arthur nous a prêté son téléphone alors nous avons pu t’appeler.

e. Vous n’oublierez pas de la remercier, n’est-ce pas ?

f. Ils se sont vraiment bien amusés !

g. Freddy nous a raconté une bonne blague.

h. Il est très amoureux d’elle.



1B’ BE ET HAVE

Je révise

BE (être) et HAVE (avoir) ont deux fonc  ons : soit verbe, soit auxiliaire pour des conjugaisons.

 Be au présent simple :

 Forme a   rma  ve :
I am (I’m) – You are (you’re) – He / she / it is (he’s / she’s / it’s)
We are (we’re) – You are (you’re) – They are (they’re)

 Forme néga  ve :
I am not (I’m not) – You are not (you aren’t) – He / she / it is not (he isn’t / 
she isn’t / it isn’t)
We are not (we aren’t) – You are not (you aren’t) – They are not (they aren’t)

 Forme interroga  ve :
Am I? – Are you? – Is he / she / it? – Are we? – Are you? – Are they?

ex. I’m happy to see you! How are you? What about your son, is he a student?
Je suis content de vous voir ! Comment allez-vous ? Et votre  ls, est-il étudiant ?

 Have au présent simple : 

 Forme a   rma  ve :
I have – You have – He / she / it has – We have – You have – They have

 Forme néga  ve :
I don’t have – You don’t have – He / she / it doesn’t have
We don’t have – you don’t have – they don’t have

 Forme interroga  ve :
Do I have? – Do you have? – Does he / she / it have?
Do we have? – Do you have? – Do they have?

ex. He doesn’t have a lot of  me. Do you have any idea to help him?
Il n’a pas beaucoup de temps. As-tu une idée pour l’aider ? 
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TOP CHRONO 
C’est l’interro !

…… pts

1. Faites des réponses courtes, a   rma  ves et néga  ves (5 pts)  2 min

a. Is she a den  st? 

b. Do they really have a sports car? 

c. Are you hungry? 

d. Does he have any cousins? 

e. Is it the best season to travel there? 

2. Me  ez ces phrases à la forme néga  ve (5 pts)  5 min

a. I have a headache. 

b. You’re lucky! 

c. He’s a genius. 

d. They have a lot of friends. 

e. We are ready to go now. 

3. Me  ez ces phrases à la forme interroga  ve (5 pts)   5 min

a. They are Irish.

b. Sally has good ideas.

c. My trousers are very dirty.

d. This book is a masterpiece.

e. We have a house by the sea.


